

Zum Gedenken an Hanspeter Bröhl

Leider mussten wir erfahren, dass Hanspeter Bröhl nach kurzer schwerer Krankheit am 19.Dezember 2017 verstorben ist.

Er war unserem Tatra-Club seit vielen Jahren freundschaftlich verbunden. Mit seiner liebenswürdigen Art und seinen enzyklopädischen Kenntnissen der Automobil-Geschichte war er immer ein gern gesehener Gast in unserer Mitte.



Hanspeter 1.v.links

Gerne denken wir an seinen spannenden Vortrag über Stromlinien-Fahrzeuge an unserem Jahrestreffen im Kemmeriboden-Bad 2011 zurück.

So wird er uns leider an den Oldtimer-Sonntagen in Bleienbach nicht mehr über seine aktuellen Nachforschungen berichten können.

Seiner Ehefrau Barbara und der ganze Familie sprechen wir, der Vorstand und alle Mitglieder des TRS unsere herzliche Anteilnahme aus.

Mäni Stöcklin, Aktuar des Tatra Register Schweiz